

Medienmitteilung

Bern, 19. August 2013 / mk

Inselspital: Alpensicht vom PC aus

Wer bereits ein Sandwich im Panorama-Restaurant des Inselspitals verzehrt hat, kennt den typischen Blick ins Berner Oberland. Nun erlaubt eine Webcam diese Aussicht auch über das Internet.

Das Panorama Restaurant des Inselspitals im obersten Stockwerk des Bettenhochhauses ist neben dem innovativen Speise-Angebot v.a. auch für seine Aussicht auf die Stadt Bern und die dahinterliegende Alpenkette bekannt. Eine neue Profi-Webcam auf <http://www.insel.ch/de/inseispital/> bietet diesen Blick nun auch von PC aus – ideal für alle, die bei Schönwetter wenig Zeit für eine Arbeitspause haben.

Bereits in der ersten drei Wochen seit der Live-Schaltung der Webcam wurde die Dachterrasse des BHH so über 6'100 Mal virtuell besucht.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Monika Kugemann, Mediensprecherin, 031 632 05 81, monika.kugemann@insel.ch

[Panoramabild von der Dachterrasse des Bettenhochhauses](#) (Foto: kreation Foto & Grafik, Inselspital)